

NORME
INTERNATIONALE
INTERNATIONAL
STANDARD

CEI
IEC
626-1

1995

AMENDEMENT 1
AMENDMENT 1

1996-08

Amendement 1

**Matériaux combinés souples destinés
à l'isolement électrique –**

**Partie 1:
Définitions et prescriptions générales**

Amendment 1

**Combined flexible materials
for electrical insulation –**

**Part 1:
Definitions and general requirements**

© CEI 1996 Droits de reproduction réservés — Copyright — all rights reserved

Bureau Central de la Commission Electrotechnique Internationale 3, rue de Varembe Genève, Suisse



Commission Electrotechnique Internationale
International Electrotechnical Commission
Международная Электротехническая Комиссия

CODE PRIX
PRICE CODE

B

Pour prix, voir catalogue en vigueur
For price, see current catalogue

AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le sous-comité 15C: Spécifications, du comité d'études 15 de la CEI: Matériaux isolants

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants:

FDIS	Rapport de vote
15C/616/FDIS	15C/683/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant abouti à l'approbation de cet amendement.

Ajouter dans le tableau 1, à la rubrique relative à «Papier et textile non tissé et feutre» et en dessous de «polyéthylène téréphtalate»:

Papier chargé à base de fibres de verre	Désignation codée: FG
Papier hybride inorganique/organique	Désignation codée: H

A l'article 5, supprimer «Les dimensions et leurs tolérances sont traitées dans la CEI 626-3».

Remplacer par: «Les épaisseurs et les tolérances sur l'épaisseur sont traitées dans la CEI 626-3. Pour d'autres dimensions et tolérances il doit y avoir un accord entre acheteur et fournisseur».

A l'article 6, supprimer «Les raccords seront traités conformément à la CEI 626-3».

Remplacer par: «Pour les matériaux en rouleaux, la fréquence permise pour les raccords, les informations détaillées sur leur construction, et leur identification doivent faire l'objet d'un accord entre acheteur et fournisseur».

FOREWORD

This amendment has been prepared by subcommittee 15C: Specifications, of IEC technical committee 15: Insulating materials.

The text of this amendment is based on the following documents:

FDIS	Report on voting
15C/616/FDIS	15C/683/RVD

Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report on voting indicated in the above table.

Add the following to table 1 in the row identified as "Paper and non-woven fabrics and mats", below "Polyethylene terephthalate":

Filled glass paper

Code designation: FG

Hybrid inorganic/organic paper

Code designation: H

In clause 5, delete "Dimensions and tolerances will be dealt with in IEC 626-3".

Replace with: "Thickness and thickness tolerances are dealt with in IEC 626-3. Other dimensions and tolerances shall be agreed by the purchaser and the supplier".

In clause 6, delete "Joins will be dealt with as required in IEC 626-3".

Replace with: "For material in roll form, the allowable frequency of joins, the details of their construction, and identification shall be agreed by the purchaser and the supplier".